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 Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 4 février 2025 à 18 h 30 à l’école 
Saint-Laurent. 

 
 

PRÉSENCES : 

 Madame Sandy Bouvier 
Madame Clara Levacher 
Madame Joelle Bergeron 
Madame Caroline Beaupré 
Monsieur Benoit Bertholet 
Madame Geneviève Ste-Marie 
Monsieur Éric Bossé 
 
ABSENCES : 
Madame Annie Dufour 
 

Parent 
Parent 
Enseignante 
Enseignante 
Directeur 
Parent 
Membre de la communauté 
 
 
Personnel de soutien 
 

  
1. OUVERTURE DE LA SEANCE 

 
 La directeur Benoit Bertholet accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 18h35. 
 

2 NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE 

 Il est proposé par Joelle Bergeron que Caroline Beaupré soit secrétaire lors de 
cette séance. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 4 FÉVRIER 2025 

 Il est proposé par Sandy Bouvier que l’ordre du jour soit adopté tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 

 Aucune question. 
 

5. PROCÈS-VERBAL DU 10 DÉCEMBRE 2024 (ADOPTION ET SUIVI) 
 

Il est proposé par Sandy Bouvier, et résolu : 

QUE le procès-verbal du 10 décembre soit adopté tel quel. 
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Suivi : La lettre concernant une demande d’améliorations pour la sécurité de la 

route 243 devant l’école a été envoyée au Ministère des Transports et de la 

mobilité durable, à Andréanne Larouche, député de Shefford et à Gilles 

Bélanger, député d’Orford. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

6.  POINTS SPÉCIFIQUES AUX TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ; 
 

a. Il est proposé par Sandy Bouvier, que la grille-matière 2025-2026 soit 

approuvée tel que présentée. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

b. Il est proposé par Joelle Bergeron de reconduire les encadrements actuels qui 

avaient été votés :  

 

Il est proposé par Sandy Bouvier, appuyée de Clara Levacher d’adopter 

l’encadrement des coûts tel que présenté  

 

Soucis qu’il n’y ait pas de coûts trop grands associés au cours d’éco-plein air 

et que les parents utilisent le matériel qu’ils ont déjà à la maison. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

c. Il est proposé par Clara Levacher d’approuver la version allégée et la version 

complète du Plan de lutte présentées. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

d. Il est proposé par Geneviève Ste-Marie d’approuver le document COSP tel que 

présenté. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

7. POINTS D’INFORMATIONS ; 
 

a. Une révision du plan de lutte sera faite en ajoutant certains points afin de se 
conformer à de nouvelles exigences du ministère. 
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b. Les coupures budgétaires pour notre école annoncées par le centre de service 
représentent un montant total de 1249$ (1,2%). Il n’y aura pas d’impact grave 
sur la vie d’école mais certains projets seront reportés à l’an prochain. 

 
8.  DOSSIERS RÉCURRENTS ; 

 
a. Il est proposé par Clara Levacher d’accepter les dons suivants :  

 
- 500 $ de la part des Chevaliers de Colomb pour les élèves 
- 175 $ de la part de la municipalité pour le Déjeuner de Noël 
 
ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ. 

 
b. Il est proposé par Caroline Beaupré d’approuver la prochaine campagne 

de financement qui sera lancée au printemps 2025. Il s’agit d’une vente 
de plants à cultiver ainsi que de serviettes et linges à vaisselle en 
microfibre. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

9. MOTS DES REPRÉSENTANTS ; 
 

a. Clara Levacher souhaite féliciter les enseignant(e)s pour leur bon travail. 
 

b. Éric Bossé mentionne aux membres que le conseil municipal a l’école à cœur. 
 

c. Les membres du personnel souhaitent remercier la municipalité d’être 
toujours là pour l’école. 
 

d. Benoit Bertholet mentionne aux membres que les inscriptions vont bon train. 
Plusieurs détails à propos de l’organisation scolaire suivront. 

 
10. QUESTIONS DIVERSES 

 
Aucune question. 
 
Commentaire : Les activités parascolaires en éducation physiques sont très 
appréciées et les membres mentionnent que c’est une belle initiative. 
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10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Geneviève 
Ste-Marie et résolu que la séance soit levée à 20h22. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 
 

   

Président du conseil 
d’établissement 

 Benoit Bertholet, directeur 
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